

 Como cada año, el 12 de Octubre con motivo del Día de la Hispanidad, Nuevas Generaciones de Salamanca salió a la calle a celebrar este día con todos los salmantinos. Los jóvenes populares llevaron a cabo un reparto de pulseras y lazos para reivindicar este día y mostrar el compromiso de Nuevas Generaciones con la Fiesta Nacional y la bandera de España, como símbolos de unidad y convivencia.

Muchos de una veintena de jóvenes, acompañados por parlamentarios y cargos del Partido Popular, quisieron celebrar un día de unidad para todos los ciudadanos. Los jóvenes populares mostraron su rotundo rechazo a los intentos de división y los ataques a nuestra Constitución y convivencia por parte de los partidos independentistas, actualmente socios de gobierno del Partido Socialista.